

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 23 mars 2008

Vue de la Terre à l'Âge d'Or ; les plans de l'obscurité n'aboutiront pas ; effets des fréquences/pollution, moyens de soulager les symptômes ; économie mondiale, réformes du leadership national ; champ énergétique du potentiel ; âme, âme cumulative

Ici Matthew, avec des salutations aimantes et de joyeuses nouvelles de Pâques à tous. Certaines régions de la Terre accueillent les premiers signes du printemps, la saison de la renaissance et de la régénération, et je pense que c'est un moment particulièrement approprié pour décrire notre Terre bien-aimée comme nous la voyons depuis ce plan — combien nous aimerions que chacun sur la planète puisse être témoin de cette magnificence ! Imaginez une sphère d'un bleu brillant, avec une myriade de points de lumière étincelants, en train de s'éloigner dans un espace toujours plus lumineux pour rejoindre d'autres corps célestes. Toutes ces sphères vibrantes et scintillantes tournent parmi des rubans pastel évanescents qui flottent dans l'espace, en rythme avec la musique angélique des sphères. Ceci est votre monde, en équilibre et en harmonie avec ses voisins.

En rapprochant votre vision de la Terre depuis sa position au sein de l'univers, vous voyez d'innombrables lumières scintillantes clignoter en direction des filaments d'une grille dorée surplombant de vastes espaces verdoyants et des étendues d'eaux d'un azur immaculé. Réduisez maintenant votre champ de vision — sentez la sérénité de la campagne vallonnée ; survolez villes et agglomérations et ressentez l'exaltation des habitants qui imprègne l'atmosphère. En vous rapprochant encore plus, admirez des bâtiments aux formes et aux dimensions variées, des jardins fleuris parsemant brillamment le paysage au milieu des arbres, des animaux de toutes espèces errant librement dans les parcs pendant que des adultes observent des enfants en train de jouer joyeusement avec eux. Ressentez l'énergie de joie et de paix émanant de la Terre elle-même.

Voilà l'Âge d'Or de votre monde qui existe déjà dans la réalité du continuum, le monde que vous êtes en train de co-crée en ce moment du temps linéaire illusoire. Maintenez fermement ces visions et sensations heureuses dans votre esprit et votre cœur pendant que vous gérez les situations auxquelles vous êtes confrontés. En contraste frappant avec les scènes et les émotions idylliques de l'Âge d'Or qui se profilent à votre horizon, le champ énergétique potentiel de la Terre regorge d'activités combatives. Il est indiscutable que la lumière est victorieuse, mais les filaments d'énergie tenaces de l'obscurité luttent encore pour survivre. Alors que le pouvoir de ceux qui sont influencés par l'obscurité ne cesse de décliner, leur naufrage désespéré s'amplifie, tout comme leur malignité.

Pendant un certain temps encore, vous verrez cela de plusieurs manières, y compris toute une gamme de déclarations dramatiques et de plans "fuités", tous destinés à vous remplir de peur.

Oh oui, de sombres projets existent bel et bien, mais ils n'aboutiront pas ! Alors reconnaissez-les pour ce qu'ils sont — l'agitation d'âmes elles-mêmes intensément remplies de peur parce qu'elles savent que leur longue période consistant à maintenir les habitants de la Terre enfermés dans la violence, la tromperie et l'ignorance est terminée. Les êtres sombres paniquent en voyant leur nombre diminuer ; en constatant la futilité de leurs tentatives pour garder cachée leur histoire de manipulation de toute vie sur la planète, ainsi que leurs efforts pour garder le contrôle, sans cesse contrecarrés par la lumière toujours croissante des fréquences supérieures que la Terre a atteintes sur sa trajectoire soutenue d'ascension.

Les fréquences qui prévalent aujourd'hui élèvent la conscience à l'échelle mondiale. La rébellion contre les forces d'oppression et le ralliement en faveur de la paix s'intensifient.

De même que les efforts pour mettre un terme à la famine et au génocide, à l'appauvrissement et aux lois inhumaines ; des actions s'intensifient pour arrêter la destruction de l'environnement et pour protéger les règnes animal et végétal. En bref, vous suivez les missions choisies avant votre naissance pour aider les gens de la Terre à s'élever au-dessus de la mentalité, des activités et des conséquences de la troisième densité et, par votre détermination au sein des forces de la lumière, vous êtes en train de réussir !

Ces mêmes fréquences apportent également des anomalies physiques et des hauts et des bas émotionnels. Le comprendre peut atténuer les moments d'anxiété au sujet de symptômes inhabituels, et il existe des mesures utiles pour soulager le stress, les frustrations et l'agitation. Prenez du temps dans vos journées chargées pour accéder à votre espace sacré intérieur — que vous l'envisagiez comme une méditation, une quête spirituelle, une prière ou même une évasion du monde — la tranquillité qui en résulte est un baume pour le mental, le corps et l'esprit. Pour vous élever de manière plus active, passez du temps avec des âmes sœurs — si vous n'incluez pas déjà des animaux et des arbres parmi celles-ci, commencez dès maintenant.

Transformez vos pensées d'anxiété face à l'adversité en gratitude pour les bénédictions reçues ; respirez profondément et lâchez les sentiments inconfortables que vous avez tenus en échec ; écoutez de la musique harmonieuse ; écrivez à l'ami éloigné ou au membre de la famille auquel vous pensez ; regardez un film comique ; lisez ou écrivez de la poésie ; faites de longues promenades ; consacrez du temps à des œuvres communautaires utiles ; soutenez des organismes de bienfaisance ; peignez une pièce de votre logement ou un tableau, selon ce que vous vous sentez le plus enclin à faire. Souriez ! Cela peut sembler futile face aux événements du monde, mais chaque moment passé de manière significative apaise l'esprit et conduit à l'équilibre intérieur.

Cela est particulièrement important dans votre ajustement physique et émotionnel aux fréquences plus élevées, car vous rencontrez également les effets des émissions à basse fréquence de l'[HAARP](#) et d'autres systèmes de surveillance, des retombées radioactives des armes, des téléphones portables et des centrales électriques, en plus de la prolifération de polluants dans l'air, le sol et l'eau. Si nous pouvons dire "ce sont les mauvaises nouvelles", nous nous empressons de vous donner "la bonne nouvelle" : votre famille de l'espace bienveillante utilise sa technologie pour atténuer le plus possible les effets néfastes de ces ingrédients toxiques.

Mais sachez que même si les troubles de santé sont exacerbés par l'ajustement des corps aux fréquences plus élevées et par ces nombreuses sources de contaminants, leur cause profonde peut être différente, et il est sage alors de consulter un professionnel de santé de confiance. Les produits chimiques dans les médicaments pharmaceutiques et ceux que vous appelez "illégaux" diminuent ou détruisent les mécanismes d'auto-guérison de votre corps, ils sont donc contre-productifs pour la guérison et le bien-être. Bien que je n'approuve aucun produit, je vous recommande d'explorer des combinaisons d'ingrédients naturels qui peuvent être très efficaces pour fortifier le système immunitaire et renforcer les niveaux d'énergie. Il est utile de rechercher sur Internet et de discuter des différents remèdes naturels avec un professionnel de santé et des amis ; cependant, chaque corps est unique, alors faites confiance à votre intuition sur les produits qui vous serviront le mieux. Il est important que vous buviez beaucoup d'eau pure pour aider à équilibrer le système électromagnétique du corps et à éliminer les toxines, et je répète ce que j'ai

mentionné dans des messages précédents sur les grands avantages de l'[or monatomique](#)¹ pour améliorer le fonctionnement du cerveau et la clarté spirituelle.

Passons maintenant aux réformes les plus importantes en cours. L'état désastreux de l'économie des États-Unis et ses répercussions dans le monde sont de notoriété publique. Bien qu'ils soient encore largement sous l'emprise de la censure des Illuminati, les médias grand public rapportent honnêtement la pointe de cet iceberg en train de fondre rapidement. Pour établir un nouveau système bancaire et commercial basé sur l'intégrité, il est essentiel que le contrôle des Illuminati soit éliminé, et ils s'en chargent eux-mêmes — leurs siècles de cupidité, de tromperie et de manipulation monétaire à l'échelle internationale ont abouti à un système qui s'effondre sous son propre poids. Pendant encore un peu de temps, on se précipitera pour appliquer des pansements à une entité économique agonisante, mais sa mort inévitable est essentielle pour transformer le monde d'aujourd'hui en celui que vous êtes venus contribuer à créer.

Tout aussi importants dans le processus de transformation, les changements parmi les responsables gouvernementaux se poursuivront à un rythme accéléré à mesure que les agendas cachés et la corruption seront de plus en plus connus du public et que les citoyens en colère exigeront une totale transparence. La continuité dans tous les postes de direction dépend de l'acceptation ou du rejet de la lumière générée par les travailleurs de lumière et votre famille de l'espace par les individus concernés, et de sa transmission avec toute son intensité à toutes les personnes occupant des postes influents. Ceux qui rejettent la lumière seront chassés du pouvoir, ou renversés par les gens qu'ils ont trahis et opprimés, ou encore leurs corps mourront à mesure du déplacement de la Terre vers des fréquences encore plus élevées où la survie physique est impossible sans les changements cellulaires que permet la lumière. Finalement, il apparaîtra clairement que certains dirigeants vus publiquement sont des clones.

Les troupes militaires américaines en Irak seront retirées progressivement après l'[élection présidentielle américaine](#) et, d'ici quelques années, toutes les troupes d'occupation du monde entier seront de retour dans leurs pays d'origine. La cessation des guerres ne se fera pas du jour au lendemain, mais la paix mondiale est en route. Les pays qui ont été dévastés par des guerres civiles ou internationales recevront une aide à la reconstruction, tout comme les communautés qui ont été gravement endommagées par les tremblements de terre, les éruptions volcaniques et les violentes tempêtes, qu'elles soient d'origine naturelle ou artificielle, qui ont détruit toute négativité. Ces aspects de la transition vers l'Âge d'Or seront aidés par de nouvelles sources d'énergie connues — mais étouffées afin que le pétrole reste roi et que les dirigeants des compagnies pétrolières vivent comme des nababs.

Nous savons que vous aimeriez avoir des noms, des dates et d'autres détails concernant tous les changements en cours, mais nous ne pouvons vous les fournir. Nous pouvons voir la tapisserie dans son ensemble, si vous voulez, mais pas les fils individuels qui produisent son design élaboré. Tout ce que nous, messagers, qui parlons par l'intermédiaire de nos récepteurs, pouvons faire, c'est signaler l'activité que nous observons dans le champ énergétique potentiel de la Terre, où les possibilités peuvent devenir des probabilités qui pourront, ou non, se transformer en réalités. C'est la même chose à l'échelle mondiale qu'avec la vie de chacun — on peut avoir une vue d'ensemble, plus clairement si la voie est stable plutôt qu'erratique, mais pas de chacune des étapes sur cette voie. Tout dépend de l'utilisation du libre arbitre par la personne concernée et de la quantité d'énergie déployée pour atteindre son objectif. Avec la permission de Dieu, je vous donne un exemple. Récemment, ma mère a demandé à Dieu si ma sœur franchirait une étape

¹ [Fournisseur d'or monoatomique](#) qui me semble intéressant. Vous trouvez cette même marque [sur Amazon](#) à un bon rapport qualité/prix NDT.

particulière dans une relation. "Je ne sais pas parce qu'elle ne le sait pas. Quand elle le saura, Je le saurai moi aussi".

Mon objectif depuis le tout début a été d'offrir une illumination spirituelle et des conseils pendant cette période sans précédent non seulement sur Terre, mais dans l'univers — et en tant que microcosme de l'univers, chaque âme en fait partie. Je crois que les informations ci-après amélioreront votre compréhension des âmes dieux et déesses que vous êtes.

[Texte tiré de l'édition révisée de [Révélations pour une Ère Nouvelle](#)]

Matthew, je sais que l'âme est notre connexion éternelle avec Dieu et avec le Créateur, mais je ne sais pas exactement ce qu'est l'âme, ou ce qu'elle fait.

L'âme est l'essence même de la vie telle qu'elle est issue du Créateur. C'est une entité d'énergie lumineuse vivante indestructible qui peut avoir un corps physique, un corps éthérique ou un corps astral, ou qui peut exister uniquement en esprit libre. Nos âmes, manifestées par Dieu à travers Ses pouvoirs de co-création avec le Créateur, sont des expressions de l'amour-lumière de Dieu et contiennent dans un microcosme toute l'essence de Dieu. Dans n'importe laquelle de ses formes, l'âme est un être indépendant inviolé en même temps qu'elle existe de manière inséparable avec Dieu, le Créateur et toutes les autres âmes.

Le corps est seulement un véhicule très éphémère utilisé par l'âme. Celle-ci est bien plus forte et plus tenace que n'importe quel corps de troisième densité tel que ceux de l'humanité de la Terre. Et le corps ne détient pas l'âme, c'est l'âme qui crée le corps à partir de son image qui correspondra à l'expérience spécifique qu'elle choisit pour chaque vie incarnée². Quand l'âme est libérée du corps physique³, son corps éthérique est libéré au même moment et, dans ce corps éthérique, l'âme effectue sa transition éclair de la Terre au Nirvana.

L'âme est l'énergie qui réside derrière tout ce qui existe sur Terre. Elle est la force de vie de toutes ses parties, qu'elle crée pour une expérience toujours plus grande. À chaque niveau d'évolution, chaque partie de l'âme est un moi indépendant avec son intelligence, ses caractéristiques, ses choix, objectifs et tous les autres éléments de la vie qui font de chaque personne un être unique.

Chaque vie individuelle d'une âme est son *personnage*. La somme des personnages d'une âme est l'*âme cumulative*, et toutes les connaissances acquises par chacun des personnages sont disponibles pour tous les autres. Ainsi, à mesure que chacun se fonde dans l'âme cumulative, apportant la sagesse des expériences de cette vie, chaque personnage évolue exactement comme l'âme cumulative.

Matthew, excuse-moi s'il te plaît — où se situe l'ego dans l'âme individuelle que tu appelles le personnage ?

² "L'âme incarnée rejette les vieux corps et en revêt de nouveaux, comme un homme échange un vêtement usé contre un neuf." [La Bhagavad-Gîtâ](#), chapitre II, verset 22. NdT.

³ En Occident on entend fréquemment dire : "Il/elle a rendu l'âme", comme si le corps était l'essentiel et l'âme... un emprunt temporaire. Dans l'Inde ancienne (j'ignore ce qu'il en est aujourd'hui) on disait : "Il/elle a abandonné son corps", donnant ainsi sa juste place à l'âme... qui a temporairement 'revêtu' un corps. NdT.

L'ego est la partie du personnage qui exprime son identité et sa valeur personnelle en conformité avec ses actions et ses réalisations. Mais tout comme le fait de rendre hommage à ces derniers n'est pas de la vanité, honorer l'ego en tant que reflet de son identité personnelle n'est pas la même chose que d'être égoïste. Le sens de soi est essentiel pour le personnage, mais souvent dans ce contexte "ego" est confondu avec ses dérivés "égoïste", "égocentrique" et "égotisme" qui définissent un individu comme étant centré uniquement sur lui-même, ramenant tout à ses besoins ou désirs, et ayant un sentiment "arrogant" de ses propres caractéristiques et réalisations. Ce genre de personne est considéré comme pompeux et vaniteux, sans la moindre humilité, et désagréable à côtoyer.

Cependant, ce qui est bien plus grave que d'avoir une personnalité déplaisante, c'est que sans aucun sens de l'humilité — qui est un aspect naturel et automatique de la croissance spirituelle — cette personne stagne dans l'évolution de son âme. La croissance spirituelle consiste à façonner son propre ego en alignement avec le contrat de l'âme. C'est un temps pour mettre fin à l'expérience de troisième densité, un temps où les choix de contrat d'âme sont conçus pour surmonter les traits contre-productifs pour la croissance spirituelle et pour renforcer les qualités qui favorisent cette croissance.

Comment pouvons-nous savoir si nous "honorons" nos réalisations ou si nous sommes vaniteux à leur sujet ?

Vous savez que vous faites de votre mieux dans tout ce que vous entreprenez par les sentiments épanouissants comme la confiance en soi et par le respect de soi qui en découle ; par votre détermination à vivre selon les voies divines ; par la certitude d'être ou de devenir "celui" que votre âme s'est engagée à être ; par la conscience du fait que vous faites partie de Dieu et que vous êtes inséparable de l'Unité de la Création.

Mais que se passe-t-il si l'ego "dit" aux gens qu'ils ont raison sur ce qu'ils croient sur eux-mêmes, mais qu'en fait ils sont influencés négativement par l'obscurité ?

L'attachement à l'ego est précisément la manière d'opérer de l'obscurité, et les ramifications vont bien au-delà de la question : *"Est-ce de la vanité ou de l'humilité ?"*. L'obscurité enveloppe l'identité personnelle avec l'illusion que ses convictions sont absolument correctes sur ce qui est vrai et ce qui est faux, et elle résiste fermement aux pensées qui menacent ces affirmations ou qui pourraient diminuer l'entêtement de l'ego à s'y accrocher. Cela produit un esprit fermé, ou, selon votre expression courante, "des œillères". Tout comme il s'applique à toutes les autres formes d'influence obscure, *l'amour* est la clé pour ouvrir cet esprit enfermé et laisser entrer la lumière.

Merci, chéri. Ai-je raison de penser que la conscience de l'âme est infiniment plus grande que la conscience de l'ego ?

Oui bien sûr tu as raison, Mère ! La conscience de l'âme a la capacité d'atteindre *toutes* les connaissances qui existent dans toute la création. Le mental universel — tout le spectre des pouvoirs humains et divins et toutes les expériences de l'existence de cet univers — est contenu dans chaque âme. Quand l'âme puise dans cela, elle rapporte ce qu'elle "voit" au cerveau, véritable ordinateur personnel qui traite les données pour que l'esprit les assimile et y réfléchisse. La clé pour y parvenir est de calmer vos pensées afin de pouvoir recevoir les messages de votre âme, qui peuvent vous parvenir sous forme d'images, de mots, de sensations puissantes, ou d'une combinaison de tout cela.

Matthew, je ne peux même pas commencer à imaginer que tout est dans le mental universel !

Mère chérie, aucun cerveau de troisième densité n'a ce genre de compréhension. C'est au niveau de l'âme que se produit ce genre de communication, votre âme puisant dans tout ce que sait votre âme cumulative.

Où résident les âmes cumulatives ?

Il n'y a pas de lieu de résidence spécifique car une âme cumulative n'est pas une entité individuelle, mais plutôt la somme indivisible de tous ses personnages quel que soit l'endroit où ils vivent, et elle grandit à mesure que chacun ajoute son expérience au composite en constante évolution. La meilleure description d'une âme cumulative est peut-être un champ de force qui tire son essence de tous ses personnages où qu'ils soient dans l'univers.

Connais-tu personnellement les autres personnages de ton âme cumulative ou n'as-tu accès qu'à leurs connaissances ?

Je connais ceux qui sont dans ce royaume et certains d'entre nous sommes devenus amis. Certains sont en train de passer une vie sur Terre, et je sais très bien qui ils sont ! Certains sont allés si loin vers la lumière que nos densités d'énergie sont incompatibles, une rencontre n'est donc pas possible ; d'autres ont régressé loin de la lumière dans des densités plus basses, et je n'ai certainement pas envie d'y aller ! Certains ont choisi des vies hors de cette galaxie, où je ne voyage pas souvent, je les connais donc à peine.

Chacun a sa propre croissance d'âme à accomplir, Mère. Partout où les autres personnages font l'expérience de leur croissance individuelle, nous sommes toujours dans le lien familial de notre âme cumulative. Mais il n'est pas nécessaire que nous nous rencontrions, ou que nous partagions à vie des intérêts, ou que nous connaissions tous les détails de la vie les uns des autres. Ce que nous partageons c'est la connaissance essentielle de notre conscience collective, faute de quoi tout l'apprentissage individuel des âmes serait gaspillé.

L'âme cumulative ne peut avancer vers la lumière à partir de son plan que par l'avancement de ses personnages. Par conséquent, chacun a non seulement l'avantage de la connaissance composite de l'âme cumulative, mais, au niveau de l'âme, il est encouragé en permanence à maîtriser ses leçons choisies afin que l'âme cumulative puisse évoluer. Toutefois, ce n'est pas de l'égoïsme — avec cet avancement de l'âme, tous ses personnages ont aussi la possibilité d'évoluer. Mais, en fonction des choix de libre arbitre de chacun, le personnage peut soit grandir vers la lumière, soit régresser jusqu'à se retrouver piégé dans une énergie basique.

Si un personnage est piégé, comment cela affecte-t-il la pleine énergie de l'âme cumulative ?

L'énergie d'une vie donnée qui renvoie un personnage au placement énergétique de base n'affecte pas son âme cumulative, parce que le flux d'énergie unique de ce personnage a tracé son propre chemin entièrement par ses choix de libre arbitre. L'âme cumulative peut encourager ses personnages, mais elle ne peut jamais interférer avec leur libre arbitre. Cependant, par amour pour tous ses personnages, l'âme cumulative peut demander la grâce divine pour aider tous ceux qui se retrouvent piégés dans l'énergie de base.

Les âmes individuelles sont-elles toujours conscientes de tout ce que sait leur âme cumulative ?

Comparons ceci avec ta mémoire, Mère. Rien de ce que tu as appris ou expérimenté n'est jamais perdu dans ton système de mémoire, mais tu ne peux pas te souvenir de tout

simultanément, ce serait accablant ! En outre, beaucoup de tes expériences étaient si insignifiantes qu'elles n'étaient pas pertinentes pour une expérience ultérieure et ne sont jamais revenues à ton esprit conscient, pourtant toutes sont dans ta banque de mémoire. C'est la même chose avec les personnages de l'âme cumulative et leur apprentissage tout au long de leur vie.

Je comprends. Matthew, avec toutes ces parties de ton âme cumulative, je veux juste être absolument certaine que tu es SEULEMENT mon Matthew et personne d'autre.

Oh, Mère, *absolument*, je suis Matthew et personne d'autre ! *Chaque personnage* est sa propre âme et personne d'autre ! L'âme cumulative est la synthèse de tous ses personnages.

Mais il semble que chaque âme qui se divise devient une âme cumulative, tu pourrais donc faire de même et en devenir une toi aussi.

Mère, je me rends compte que dans mon empressement à répondre à tes questions, mes efforts aboutissent parfois à plus de confusion que de clarification. Les termes que je t'ai donnés pour les divers aspects de l'expression de l'âme — âme cumulative, personnages, fragments d'âme, étincelles et autres — sont destinés uniquement à montrer le long voyage de l'âme qui s'efforce, à travers de multiples vies, de revenir à son origine dans l'amour et la lumière parfaits du Créateur.

Dans ce royaume-ci nous n'avons pas besoin de différencier les termes, car l'enregistrement de l'énergie de l'âme dans l'univers est la preuve de son rang évolutif. Puisque chaque âme est son propre soi inviolable, quel que soit son rang ou le nombre de ses descendants, nous considérons chacune simplement comme "une âme". Et c'est ainsi que nous parlons de chacun de vous à moins que nous essayions d'expliquer les étapes de croissance de l'âme à travers ses aspects fonctionnant de manière indépendante, ou la connexion inséparable et éternelle de chaque âme avec Dieu et toutes les autres âmes de l'univers.

Un point très pertinent ici est que toutes les expériences de toutes les âmes s'inscrivent dans le continuum. Il n'existe pas de base temporelle linéaire pour la division et la subdivision en entités indépendantes. Ce que vous pouvez appeler des "vies passées" se déroulent simultanément avec les vies "présentes" et "futures" de l'âme cumulative. Toutes sont simplement dans différentes formes de vie, à différents stades de développement, dans différents emplacements dans l'univers. Cependant, puisque vous ne pouvez pas comprendre le continuum, nous pouvons seulement expliquer en fonction de votre structure temporelle passée, présente et future, appeler les différentes vies "réincarnations", et placer tout cela dans une structure hiérarchique spirituelle qui peut s'adapter à votre capacité de compréhension.

Je n'ai peut-être pas encore assez clarifié cela, Mère, mais la bonne nouvelle est que tu comprendras ce mystère apparemment insondable lorsque ton âme retournera au Nirvana.

Je compte là-dessus pour plus tard, mais j'aimerais savoir maintenant si toi et moi avons la même âme cumulative.

Certainement, Mère ! J'espérais que tu me le demandes, mais si tu ne l'avais pas fait, je te l'aurais dit. Ensemble, nous remontons presque au début de notre âme cumulative, il y a probablement un demi-million d'années ou plus selon votre comptage du temps. C'est la raison pour laquelle toi et moi avons une énergie tellement similaire et un lien si spécial. Certains membres de notre famille et d'autres personnes très chères y sont arrivés plus

tard, mais beaucoup ont été introduits dans la lignée, à partir d'autres âmes cumulatives, lorsque nous en avons besoin ou vice versa.

Certains membres de notre famille et d'autres personnes très chères plus tard, mais beaucoup ont été introduits par d'autres âmes cumulatives lorsque nous en avons besoin ou vice versa.

Merci, Mère. Dans mon prochain message, nous inclurons les autres informations sur l'âme. Je prends maintenant congé en envoyant la puissance de l'amour à tous et en vous assurant une fois de plus que votre famille d'âmes, en esprit et dans les royaumes physiques, est avec vous à chaque instant.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/march-23-2008/>